

Mbott und Kakatar  
Die Geschichte  
vom Frosch und  
dem Chamäleon



Vor langer langer  
Zeit sagte ein  
Frosch zu dem  
Chamäleon...

Da du so klein und  
hilflos bist werde  
ich dir helfen

Nimm  
meinen Trank

Bitte bitte hilf mir!  
Ich bin so klein,  
dass ich mich nicht  
schützen kann.



Du kannst ihn  
trinken, wenn  
du bereit bist.

Niemals darfst du  
die Macht, die du  
durch ihn erhältst,  
missbrauchen!

**SPLASH!**



Gierig trank  
der Frosch  
den Trank...

Von nun an bin ich der  
Herr über alle Tiere und  
fordere diejenigen zum  
Kampf heraus, der  
widersprechen möchte.

**BOOM!**



Mit einem Satz sprang  
Mbott auf die Schlange  
zu, packte sie am Kopf  
und drohte, sie zu  
ersticken.

**BOOM!**

Komm  
her

**BANG!**

**HA HA HA HA**



Du hast mir ein Versprechen gegeben, dass du nicht gehalten hast. Zur Strafe seien dir alle Kräfte genommen und du sollst den Rest deines Lebens an einem der ungemütlichsten Orte verbringen, die es gibt.

Kakatar bekam es mit und wurde wütend...



Wie gesagt, so getan. Mit seiner langen Zunge fing das Chamäleon den Frosch ein und schleuderte ihn in hohem Bogen durch die Lüfte.

**SPLASH**



An dieser Stelle fällt die  
Geschichte ins Meer,  
und wer ihren Duft als  
Erster riecht, kommt  
ins Paradies.

